

# BIG ISSUE

## Ciptakan Rasa Aman Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 24, 2023 - 12:56



*Ciptakan Rasa Aman Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi, rABU Kemarin 23 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayah Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, AIPDA Hendarko sebagai Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan sambang kepada warga masyarakat. Kegiatan yang

dilaksanakan pada hari Rabu ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan warga sekaligus menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dalam sambang tersebut, AIPDA Hendarko mengenalkan program yang diinisiasi oleh Bpk. Kapolres Sukabumi, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) dengan semangat yang tinggi. Program ini mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Di tengah suasana yang penuh keakraban, warga masyarakat Desa Waluran memiliki kesempatan untuk berbicara langsung dengan Bhabinkamtibmas. Tokoh agama, pemuda, dan warga lainnya menyampaikan curhatan, saran, serta aspirasi mereka terkait keamanan dan situasi lingkungan setempat. AIPDA Hendarko dengan penuh perhatian mendengarkan setiap suara yang disampaikan oleh warga.

Selama pertemuan tersebut, AIPDA Hendarko juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Salah satu langkah yang diusulkan adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling (sistem keamanan lingkungan) guna mencegah tindak pidana pencurian dan kejahatan lainnya. Dengan partisipasi aktif dari warga melalui siskamling, diharapkan wilayah Desa Waluran dapat tetap aman dan tenteram.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyambut baik upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. Beliau berharap program Aa Dede dapat menjadi langkah awal yang positif untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan sejahtera.

Dengan semangat kebersamaan dan kerjasama antara apara